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Protokoll 
 
über die Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur am  
Dienstag, 28.09.2021 in der Stadthalle 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:      18:55 Uhr 

 
Anwesend: 
Ausschussvorsitzender Rauschenberg, Jan 
Für Ausschussmitglied Lindner, Peter Heinemann, Stefan 
Ausschussmitglied Dr. Mahler-Heckmann, Renate 
Für Ausschussmitglied Klabunde, Martin Viereck, Marion 
Ausschussmitglied Kothe, Phil 
Ausschussmitglied  Dr. Fraune, Elisabeth 
Ausschussmitglied Dr. Alter, Berthold 
 
Außerdem anwesend: 
Stadtverordnetenvorsteher Riedemann, Timo  
Stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher Schöpp, Tim-Niklas 
Fraktionsmitglied SPD Wagner, Volker 
Erste Stadträtin Hund, Ulrike 
Stadträtin Rößler, Christiane 
Schriftführerin Griesel, Susann 
Fraktionsmitglied FWG Muda, Martin 
Jugendparlament Albrecht, Bruno 
Ausschussmitglied Stadtentwicklung Kuge, Martin 
Ausschussmitglied Stadtentwicklung Vockeroth, Berthold 
 
Es fehlte:    

Ausschussmitglied Dr. Rauch, Petra 
 
Die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur sind durch 
Einladung vom 21.09.2021 auf Dienstag, den 28.09.2021 um 18:00 Uhr, unter Mitteilung 
der Tagesordnung einberufen worden. Der Ausschussvorsitzende Rauschenberg stellt bei 
Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen Frist und Form der Einladung keine Einwendungen 
erhoben werden. Der Ausschuss für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur ist nach der 
Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
Für den Tagesordnungspunkt 17 wurden die Ausschussmitglieder des Ausschusses Stadt-
entwicklung, Mobilität und Verkehr zusätzlich eingeladen. 
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Tagesordnung 
17. Vorstellung Studie über Zielnetzplanung FTTB – Breitbandausbau durch Herrn 

Laible, Broadband Akademie  
18. Antrag der SPD-Fraktion vom 09.09.2021 

betr. „Einrichtung der App „DorfFunk““ 
19. Aktuelles – Berichte Wünsche Anregungen 

 

 
Zu TOP 17 
Vorstellung Studie über Zielnetzplanung FTTB – Breitbandausbau durch Herrn 
Laible, Broadband Akademie  
Herr Laible stellt die Studie über die Zielnetzplanung FTTB -  Breitbandausbau vor. Der 
Vortrag umfasst u.a. eine Strukturanalyse aller Stadtteile der Stadt Melsungen. Die neue 
Förderung wird erläutert.  
Als Empfehlung von Herrn Laible sind im Jahr 2022 Gespräche mit Anbietern und dem 
Landkreis zu führen, um festzulegen, welche Förderanträge 2023 gestellt werden können. 
Die Präsentation ist als Anlage beigefügt. 
Es erfolgt keine Beschlussfassung. 
 
 
Zu TOP 18 
Antrag der SPD-Fraktion vom 09.09.2021 
betr. „Einrichtung der App „DorfFunk““ 
Herr Heinemann stellt den Antrag vor. Herr Rauschenberg gibt zusätzliche Erläuterungen 
zur App „DorfFunk“. 
Nach kurzer Diskussion wird über den Antrag abgestimmt. 
„Der Magistrat der Stadt Melsungen wird beauftragt, die Voraussetzungen für die Einrich-
tung der für die Verwender kostenlosen APP „Dorffunk“ zu schaffen, um den Einwohnern 
die digitale Kommunikation untereinander zu ermöglichen.“ 
 
7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 

 
 
Zu TOP 19: 
Aktuelles – Berichte Wünsche Anregungen 
Keine Wortmeldungen 
 
      
gez. Jan Rauschenberg      gez. Susann Griesel 
Vorsitzender        Schriftführerin  
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